

► Los voluntarios de Borox,  
 los mejor uniformados



El sábado se celebró en la localidad toledana de Borox la presentación del nuevo uniforme de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil. Borox es la primera localidad de Castilla-La Mancha en adoptar la nueva equipación, según lo establecido por la Dirección General de Protección Ciudadana para todas las agrupaciones de protección civil de Castilla-La Mancha en la Orden de 30/06/2010, publicada por la Consejería de Presidencia. Con este nuevo vestuario se pretende dotar de personalidad propia y una imagen corporativa unificada a este cuerpo de voluntarios que en la actualidad cuenta con más de tres mil personas en la región.